



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

PREMIOS DE CONSOLACIÓN

Si algo aprendimos de Chabelo es que la vida es una catafixia: es necesario arriesgar lo que se tiene para conseguir lo que se desea. Nicolás Maquiavelo, el escritor y estadista italiano, lo decía con otras palabras: "Nada grande fue jamás conseguido sin peligro". Por eso no culpo a Xóchitl Gálvez por haber soltado la posibilidad de convertirse en jefa de Gobierno de la Ciudad de México por descubrir qué era lo que había detrás de la cortina que Claudio X. González le presentó a inicios de este año. La curiosidad y la incertidumbre es algo de lo que los humanos no podemos escapar. Tampoco culpo a las corcholatas de Morena, incluso las que tenían todo perdido desde el inicio, por arriesgarse a lo imposible. Porque al final, si renunciamos a nuestros sueños, ¿qué es lo que nos queda?

Bueno, pues hoy le voy a contar qué es lo que les queda a esas corcholatas que no resulten favorecidas en los resultados de la encuesta que se presenta este miércoles.

En el afán de evitar una ruptura en su movimiento, el presidente López Obrador invitó a los seis aspirantes presidenciales (Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum, Gerardo Fernández, Manuel Velasco y Ricardo Monreal) a una cena, y ahí les planteó los premios de consolación. Desde luego, el ganador de la encuesta recibirá el bastón de mando de manos del titular del ejecutivo y será el ungido para convertirse en presidente de México. El segundo lugar en la encuesta recibirá la coordinación de Morena en el Senado de la República, que si me pregunta no es poca cosa, pero tal vez no sea lo suficiente para "el hombre que no fue". La medalla de bronce viene acompañada de la presidencia de la Cámara Baja

Bueno, pues hoy le voy a contar qué es lo que les queda a esas corcholatas que no resulten favorecidas en los resultados de la encuesta que se presenta este miércoles.

y una dotación de diputados prestos para obedecer, siempre y cuando eso signifique obedecer al proyecto. Para el cuarto, quinto y sexto lugar habrá plurinominales. Lo anterior con el fin de acomodarlos en otros cargos. Por ejemplo, en lo que respecta al cuarto lugar, habría un "espacio privilegiado" en el gabinete presidencial.

A horas de conocer el nombre del próximo presidente del "Coordinador de la defensa de la 4T" y por ende, presidente de México, algunas dudas quedan en el aire. La primera es si el segundo lugar aceptará su premio sin hacer berrinche o romper con el partido.

La segunda interrogante es si el petista, y en mi opinión, el gran ganador de la encuesta, Fernández Noroña, se impondrá a Adán Augusto López, quien ya planeaba influir, al estilo priista, en la política nacional durante los próximos seis años desde la cámara de diputados. De ser así, el resultado de

la catafixia para el tabasqueño y "hermano del presidente" sería el peor de todos, porque, aunque el cuarto lugar lo mantendría en el círculo de poder, no sería suficiente para influir con fuerza en las elecciones estatales de su estado, que también se llevarán a cabo el próximo año. Manuel Velasco perdiendo gana: el exgobernador de Chiapas siempre pensó que ocuparía el último sitio entre los favoritos. Sin embargo, dos ejercicios de moscópicos realizados como espejo de la encuesta principal lo ponen en el tercer sitio, lo que le asegura una senaduría e influencia en la elección de su estado. Hasta el final en las preferencias se encontraría el senador Ricardo Monreal, a quien se le complica la candidatura de Morena a la jefatura de Gobierno después de que Omar Harfuch se destacó como aspirante.

Suceda lo que suceda en unas horas, una cosa es segura: habrá berrinches, pataleos y premios de consolación para todos.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

06/09/2023

OPINIÓN

